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 ６月の総会で会長に就任してから５カ月が過ぎようと

しています。コロナ禍の影響で思うように行事等が進ま

ない事が大変残念です。しかし会員皆様に例会、各行

事等、積極的にご参加頂き、近年になく出席率が高

まっております。大変ありがとうございます。総会で掲げ

た課題について、３役一丸となって努力してまいりま

す。目標１は「会員増強」です。ガバナーの目標であり

ます。１クラブ５名の増強を！と方針が示されました。 

当クラブとしても５名以上の会員増強をし、クラブの活性

化を進めてまいりたいと思います。会員各位の努力で

11月現在で４名の方が入会いただき、12月にはまた１

名入会いただける予定です。10月・11月・12月は会員

増強特別期間とし、日々活動頂き感謝申し上げます。  

目標２は次年度、当クラブより水沼ガバナーが誕生いた

します。会員全員でサポートし、万全な体制で、来年７

月には「真岡キャビネット」が誕生できるよう、協力してい

きたいと思っています。目標３は楽しい例会の遂行で

す。楽しくなければ、参加者は減りますし、仲間もできな

い。楽しければ退会者も減ります。１年間楽しい、魅力

あるクラブにする為、みんなで頑張りましょう！ 

鶴が群れ舞う丘・・・ここから「真岡（もおか）」の地名が生まれたといわれる。 

MAI GA OKA 

真岡ライオンズクラブ 新会長 大滝 泰一（51代） 

WE SERVE !         令和2年12月1日 第78号 WE SERVE !  月1日 第78号 

第一副地区ガバナー 

水沼 孝夫L 

会 計 

上野 融L 

 今年度の会計を務めさせていただく事になりまし

た上野です。まだ慣れない事ばかりで、皆さまには

ご迷惑をおかけしますが、大滝会長をはじめ池上幹

事、会員の皆様に助けられ、まもなく上半期を終え

ようとしています。コロナ禍の影響で今期の活動も

やや足踏み状態ではありますが、今後は助ける側

になれるよう精一杯努力していきたいと思っておりま

すので、皆さまどうぞよろしくお願いいたします。 

 令和の時代になり、更にコロナ禍の中での働き方

や生活の仕様が変化しつつある中、今回「幹事」とい

う大役をお受けしました。経験も少ない自分でいい

のか、何ができるのか不安の毎日でした。しかし時が

経つのは早く、もう半年が過ぎようとしています。会員

の皆様一人ひとりのご協力のもと、大滝会長を中心

に、上野会計と心ひとつにして、今しなければならな

い事として、会員の増強に力を入れ、更にライオンズ

のモットーでもある「われわれは奉仕する」を原点

に、初心に戻って奮闘中です。これからも相変わら

ず、皆様のご協力・ご支援をお願いいたします。 

 皆さんにお世話になりまして、今期第一副地区ガ

バナーを務めています。先日、名古屋で２泊３日の

上級リーダーシップ研究会に参加して来ました。    

全国35地区のうち、33地区の参加で、３日間すし詰

めの研究会で、多くの仲間と出会い、問題点を共有

し、懇親を深めることが出来ました。コロナ禍に於い

ていずれの地区も問題を抱えていますが、コロナ禍

だから出来る奉仕、新しいアクティビティを、現在各 

クラブが行ってきた奉仕活動のあり方の見直し、新し

い時代に沿った意義のある活動に進化させて行こう

と言うことでまとまりました。今後とも皆さんのご指導ご

支援を得て、来期真岡キャビネットを成功に導きたい

と思います。どうぞ宜しくお願いします。  

幹事 

池上 正美L 

年度内の例会・行事等に関しまして、変更・中止等も 

ございますので、特段のご協力をお願いいたします。 

2020-2021年度 会長スローガン 

この10月に結成55周年を迎えた新潟万
代ライオンズクラブのお祝いで、当クラ
ブの３役と石﨑L（友好クラブ委員長）は 
新潟を訪れました。 

2020.11.07（土） 

 於：新潟ホテルオークラ 

残念ながらコロナ禍の影
響 で 記 念 式 典 は 中 止 と
なってしまいましたが、今
回、新潟万代LCの皆様と
お会いする事ができ、また
友好を深める事ができまし
た。 



2020. 6.27（土）   於：フォーシーズン静風 

WE SERVE !        令和 2年 12月01日 第78号   WE SERVE ! 

50代濱野会長 退任挨拶  優秀会員の皆さん 

祝宴会 

水沼LがLCIF100アワードを受賞 

総会議事中の風景 議長の石﨑L 

浅野L 入会式 

コロナ禍の中、異例のマスク着用での

総会となりましたが、無事役員交代も

終わり、大滝年度がスタートしました。 

  総会では185,000円のドネーション 

が集まりました！ 

2020. 10.22（木）  

 於：もおか鬼怒公園ゴルフ倶楽部 

2020.10.22（木） 於：日本料理 裕 

 秋空の中、恒例のクラブ内コンペが開催されました。参加者は17名。今回、初参加となる舘野育大L

が、みごと優勝し、つづく２位は上野L、３位は大滝Lでした。ベストグロス賞はこの日、古希を迎えた細野

文雄L！いくつになってもパワフルライオンです！ 

 
 新たに３名の方が我クラブに入会され、新メン

バーが加わった喜び、そして親睦を深めるべく、

新入会員歓迎会が行われました。               

歓迎会では全メンバーにブランド新米プレゼント

もあり、会場は大いに盛り上がりました！     

新入会員の皆さん、よろしくお願いします！ 

新会長  大滝泰一L 

司会の池上新幹事 

会計報告 

2020. 7. 9（木）   於：なが勢 

 真岡ライオンズクラブ50周年記念式典・記念行事が盛

大に出来たことは濱野会長・木村幹事・山中会計 そし

て秋山実行委員長のおかげです。                

本当にありがとうございました！ 


